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Résumé

Le fléau des accidents de la route et de leurs conséquences en Algérie revét une importance capitale dans
le domaine de la vie humaine et sociale. Ce phénomeéne est profondément lié aux grands problémes sociaux
auxquels la société algérienne est confrontée. En effet, ce dernier suscite de grands débats dans la sphére
responsable de la sensibilisation au trafic qui ceuvre a lui trouver des solutions et d'essayer de limiter ou de
minimiser ses effets, grdce aux principaux protagonistes qui s’ emploient a sensibiliser le public aux moyens de
communication et a la culture de la circulation, en particulier les moyens de sécurité. En ce sens, notre étude a
pour objectif de mettre en lumiére le role de la sensibilisation contre les accidents de la route sur un échantillon
de 200 chauffeurs de la wilaya de Sétif. Pour mener a bien notre recherche, nous avons opté pour approche
descriptive ayant recours au questionnaire comme outil de base pour la collecte de données.

Mots-clés : Médias de sécurité, radio, sensibilisation, sensibilisation au trafic, accidents de la route.
Abstract

The problem of traffic accidents and their aftermath in Algeria is an important issue in the field of human
and social life. This issue presents itself strongly in the midst of the great social problems facing contemporary
Algerian society, it has sparked a great debate about the responsibility of traffic awareness to find solutions and
reduce its effects. One of the main parties working to spread traffic awareness among individuals is the media,
in particular radio security media. For this reason, the aim of our study is to highlight the role that radio
security media can play in traffic awareness, and what are the outputs of that awareness process. To achieve the
study goals, we followed the descriptive approach by using the questionnaire form as an essential tool for data
collection of a sample of 200 drivers from Setif

Keywords: Security Media, Radio, Awareness, Traffic Awareness, Traffic Accidents
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